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BM für Gesundheit 

Anfragebeantwortung 
 
 
 

 
Wien, am  3. Februar 2010 

GZ: BMG‐11001/0395‐I/5/2009 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4041/J der Abgeordneten Dr. Spadiut, Gerald Grosz, Kolleginnen und Kollegen nach 
den mir gemeldeten Daten aus dem Bezirk Radkersburg wie folgt: 
 
Frage 1: 
  18 Kamele 
    2 Emus 
             2 Dromedare 
             1 Rentier 
             2 Graugänse 
    1 Uhu 
             3 Königspythons 

 
 
 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Maga. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 

Alois Stöger diplômé 
Bundesminister 
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             1 Griechische Landschildkröte 
    2 Wasseragamen 
             2 Madagaskar‐Taggeckos 
 
Frage 2: 
Die Informationen erfolgen schriftlich, telefonisch und auf der BH‐Homepage. 
 
Frage 3: 
Meldungen werden in der Bezirkshauptmannschaft, dem Veterinärreferat und den 
Gemeinden des Bezirkes entgegengenommen. 
 
Frage 4: 
Meldungen erfolgen bei Zukauf oder Zugang. 
 
Frage 5: 
Die Evidenthaltung erfolgt im EDV‐Register, das jährlichen Kontrollen unterzogen 
wird. 
 
Frage 6: 
Eine Schätzung bist nicht seriös machbar.  
 
Frage 7: 
Wenn eine anonyme Anzeige oder durch Zufall eine illegale Haltung aufgedeckt wird, 
wird ein Strafverfahren eingeleitet. Bisher wurden keine Strafen verhängt. 
 
Frage 8: 
Es erfolgen 6 Kontrollen jährlich. 
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